

細谷小学校の目指す児童像
やさしく
つよく
かしこく



細谷小学校学校だより
令和8年1月発行 第9号
宇都宮市立細谷小学校
校長 猪瀬 寿代

理想(目標)を 形にする年に



あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。

今年は午年（うまどし）です。午（うま）は、その走る姿に勢いや力強さといったイメージがあることから、「スピード」「前向きな行動力」「情熱」を象徴しています。また、十干では丙（ひのえ）にあたりますが、丙は炎を表し、すべてのものに光と暖かさを与え、光り輝く太陽の意味合いがあり、明るさや主体性を象徴します。太陽のように分け隔てなく光を与える存在や、力強い生命力や成長力を表しています。十二支と十干を組み合わせた今年の干支「丙午（ひのえうま）」は、情熱の行動力で理想を形にする年です。これまでの努力が大きな変化となって現れ、エネルギーが満ちあふれて飛躍のチャンスを実感できることと思います。1月8日の朝会で子供たちにもお話をしました。ただ、成長の速度は人によって違いますので、人と比べず、地道に粘り強く続けることが大切です。子供たちの今もっている力や隠れている可能性を、大きく発揮できる年になることを願っています。引き続き、教職員一丸となって支援してまいります。保護者の皆様におかれましても、ご支援ご協力をよろしくお願ひいたします。

A B C D E F

ALTによる 楽しい英語教室

V W X Y Z

12月3日（水）と17日（水）に、ALTのカイシン・チン先生による、読み語りやダンスイベント、クリスマスイベントを行いました。

ダンスイベントには、4年生から6年生まで、多くの児童が集まり、アメリカで人気のアメリカン・ラインダンスと一緒に楽しみました。また、クリスマスイベントでは、カイシン先生が作ったクリスマスにちなんだクイズに、子供たちは A か B かで答えながら、英語に親みました。とても楽しいひと時でした。



6年生 乗り入れ授業(小中一貫教育)

12月17日(水)に宝木中学校の社会科の先生、露木先生が乗り入れ授業を行ってくださいました。明治時代の出来事、ノルマントン号事件を題材に、不平等条約の撤廃について考える内容でした。子供たちは、自分がこの時代にいたとしたらどのような思いをもつか、根拠を示しながら積極的に意見を出し合っていました。中学校の授業の雰囲気を味わうことができ、進学することがより一層楽しみになったことと思います。



3年消防署見学

12月22日に、3年生が社会科の学習で西消防署宝木分署を見学させていただきました。地域の安全を守ってくださっている隊員の方のお話を聞き、自分たちにできることを考えました。



6年ふれあい文化教室

12月23日に、6年生がふれあい文化教室でジャズに親しました。ジャズの演奏を聴いたり、ドラムを叩かせていただいたりしました。ジャズ風にアレンジした校歌の演奏は、いつもと違う軽やかな雰囲気でした。



なかよし タイム

1月14日に、なかよしタイムを行いました。校庭や室内で、鬼ごっこや椅子取りゲームなど縦割り班活動を楽しみました。6年生が計画や進行をしながら、下級生に優しく接し、充実した異学年交流でした。



2月の行事予定

- 2日(月) ほかほかあいさつ運動
- 4日(水) 授業参観 学級懇談会 学年集金引落日
- 5日(木) 委員会活動 5年6年
- 9日(月) 一斉下校(班長引継ぎ)
- 10日(火) 表彰朝会
うつのみやオープンスクール 暑休み
体育館長縄大会(2・4・6年・チャレンジ)
- 11日(水) 建国記念の日
- 12日(木) クラブ活動 4年5年6年
- 13日(金) 登校指導 細谷小あいさつの日
チャレンジ学級お別れ遠足9:00~
- 17日(火) 新1年生下校班編成・学用品販売 15:00
- 18日(水) 読み語り 給食時(コスモス会)
うつのみやオープンスクール 暑休み
体育館長縄大会(1・3・5年)
- 19日(木) SC来校日
- 20日(金) 6年生を送る会
- 23日(月) 天皇誕生日
- 24日(火) ~27日(金)学期末短縮日課



体罰根絶に向けた相談日

体罰根絶への取組の一つとして、保護者の皆様からの体罰に関する相談を、校長または副校長が直接お受けいたします。希望される方は下記の日時にお電話をいただき、直接職員室にお越しください。

《相談日》

1月28日(水)9:00-15:00

1月29日(木)9:00-15:00

電話 624-6023

※ 相談日以外でも、また体罰以外のことでも、学校に対するご意見やご質問等がありましたら、担任または副校長、校長にいつでもご連絡ください。